
令和6年度 第1回 浜松市立西気賀小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和6年５月１6日（木） １３時３７分から１５時１７分まで 

２ 開 催 場 所  西気賀小学校 音楽室 

３ 出 席 委 員  柴田昌男、山崎和久、西岡由紀子、杉浦雅巳、栁瀨幸一、名倉敦子 

４ 欠 席 委 員  縣智美 

５ 学    校  村松昌彦（校長）、徳増弘宣（教頭）、間渕由利子（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会   牧野知子（教育総務課） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 間渕由利子 

９ 会長の選出及び副会長の選出 

  司会から，会長の選出について委員に意見を求めたところ、昨年度に引き続き柴田委員を会長に

推挙する旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。また、その後会長に選任された柴田委員

から山崎委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

10 議長の選出 

  司会から議長の選出について委員に意見を求めたところ、杉浦委員が本日の議長を務めることを

申し出、全員意義なくこれを承認した。 

11 令和５年度協議会自己評価の確認 

  柴田会長から前年度学校運営協議会自己評価の説明があり、今年度の目標（取組の重点）の確認

があった。 

12 協 議 事 項  

（１）学校運営の基本方針の説明 

（２）いじめ防止基本方針について 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

13 会 議 記 録   

  司会の徳増教頭から、委員総数7名中６名の参加があり、過半数を超えているため会議が成立し

ている旨の報告があった。 

（１） 学校運営の基本方針の説明について 

議長の指示により校長から配布資料に基づき学校運営基本方針について説明があった（昨年度

第4回学校運営協議会にて承認済）。これについて委員から以下の発言があった。 

・ 校長先生から複式学級についての詳細な説明を聞き、理解が深まったとともに複式の良さを

認識できた。西気賀小入学者減少に歯止めをかけるきっかけとなると思うが、複式学級につ

いて地域の方や保護者に認知してもらう方がいいと痛感した。そのために何ができるのか考

えたい。(柴田会長) 

・ 複式学級の良さ、西気賀小の良さを地域や保護者にもっと知ってもらうために積極的に学校

に出向いて授業や行事に参加参観してもらうといいと思う。そのために広報活動や掲示物を

利用したPR活動に積極的に取り組んでいきたい。(西岡委員) 

・ 私自身が和船活動に参加させてもらい、子供たちと触れ合うことができて本当にうれしいし



楽しい。ありがとうございます。(杉浦委員) 

・ 和船は西気賀小ならではの活動であり、子供たちにとって素晴らしい経験になっている。こ

のことをもっと外部の方に知ってもらいたい。素晴らしい活動が周知されれば西気賀小につ

いて興味を持ってもらうきっかけになると思う。(栁瀬委員) 

・ 子供たちのそれぞれの得意分野を伸ばしたり、可能性を引き出したりするきっかけ作りとし

て何ができるか考えた時、外部講師(著名人等)を招いて講話等をしてもらう機会を作ってあ

げたいと思う。将来について考えるきっかけにもなるのでは？(柴田会長・山崎委員) 

（２） いじめ防止基本方針について 

  議長の指示により校長から配布資料に基づき方針について説明があり、全員意義なくこれを

承認した。 

（３） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により教頭から別紙資料に基づき学校運営の基本方針を具現化するために必要な

活動についての説明があり、全員意義なくこれを承認した。 

（４） その他 

柴田会長より６／１１（火）の田植えボランティア募集のお願いがあり、各団体や地域等で、

声掛けを行うこととなった。 

14 連絡事項 

司会より今後の運営協議会の予定について報告があった。 

・ 第2回学校運営協議会開催予定日 令和6年7月23日（火）13：30～ 

内容：担任による各学年の実態や学級経営の説明、支援方法についての熟議 

 


